



## Exkursion Landschulheim

Drei erlebnisreiche Tage in unserem schönen Vogtland verbrachten die Klassen 6a und 6b im Landschulheim Netzschkau gemeinsam mit ihren Lehrerinnen Frau Aurich, Frau Langner und Frau Tauchert- Knoll.

Viel Bewegung an der frischen Luft, gepaart mit einer GPS- Tour, einem Biathlonwettbewerb, kleinen physikalischen Versuchen und dem Bau von Segelflugmodellen sowie einem gemütlichen Lagerfeuer hat allen Teilnehmern Spaß und Abwechslung bereitet.

Der letzte Tag führte uns in die große weite Welt. Im Daetz- Centrum Lichtenstein wanderten wir durch die Kontinente auf den Spuren der Schamanen und befassten uns mit den Mythen der Welt.

Müde, aber glücklich und zufrieden kamen wir am Mittwoch, dem 25.04., dann wieder alle heil daheim an.







